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  “夢プラン：大畠崇央氏『夢を叶える 3 つの魔法』の感想②”  

『今回の講演を聞いて、自分が笑顔になれるのは他の人の笑顔があるからだということが一番印象に

残りました。また、先生が教えてくれた✊✌✋の大切なことを、これから生活していく中で大切にして、

自分の夢を叶えられるようにしたいです。』（3 組） 

 

『”Yes, if~”の考えがとても良い考えだと思いました。これから社会で生きていく中で大切にしたいと

思いました。人に合わせた視点を持つというのも、人に接する時に必要なことなので、努力していきた

いなと思いました。とても面白かったし、ためになりました！』（3 組） 

 

『私は自分からの視点と相手を見ている光景が全く違うことが分かりました。迷子になっている子に優

しく声をかけているつもりなのに、周りからは不審者に思われて怖がらせることが分かったので、相手

や見ている人に「－」な気持ちをさせないようにしたいです。また、陸上の道をなくしてしまったらどう

しようと考えることがあるのですが、自分の良いところを探して将来につなげたいです。』（3 組） 

 

『「✊がペンを持つ、✌が楽しいことをする、✋が手を挙げる」ことが良き。失敗にもいろいろな種類が

あると分かりました。大きな夢を叶えた人もたくさんの失敗をしてきている、それをどうするのか工夫

して考えていることがすごいと思いました。“Yes, if ~”の考え方も、私もやろうと思いました。何かを失

っても、自分や人には長所があり、それを生かせることがたくさんあると分かりました。面白かったで

す。』(5 組） 

 

『ディズニーを通じて、色々なことが分かりました。「相手のことを考える」など、日常で使えることがた

くさんあったので、これからの学校生活で活かしていきます。また、“Yes, if ~”を頭に入れて、発想の転

換をして良い点を見つけ、さらに良くできるようにします。』（5 組） 

 

『”No, because”と否定で入るのではなく、“Yes, if ~”肯定から入るようにするという考え方が、とて

も素敵だと思いました。また、最後のあった「✊✌✋」の考え方で、✋の手を挙げて挑戦することは、今

からでもできることだと感じました。他にも講演で聞いたお話をこれからに活かしていきたいです。』 

（5 組） 

 

『今日のお話を聞いて、すごく将来の夢を考えるきっかけになりました。私はなりたい職業が決まって

いませんでした。ですが、今日の話を聞いていて、自分の良いところや悪いところを紙やノートに書い

て、それに合った職業を見つけたいと思いました。』（5 組） 

  

『覚えやすいように要点をわかりやすくまとめられていて良かった

です。実際に声を当ててみたり、キャストの役をやってみたりと楽しく

講演に参加することができました。大畠さんのおっしゃっていたこと

を参考に自分の夢を考えていきたいです。』（5 組） 


